



26-01-2026 – Campeonato de Canarias de 420

*Sociedad fundada en 1854
Club Náutico desde 1961*

*Miembro de la Asociación Española de Clubes Náuticos desde 2003
Miembro de la Asociación Canaria de Clubes Náuticos desde 2004
Miembro de la Confederación Española de Clubes Náuticos desde 2006
Real Club por Concesión de Su Majestad el Rey desde 2010*

El Real Club Náutico de Arrecife celebró el Campeonato de Canarias de la clase 420

Miguel Padrón y Luis Mesa (RCNGC) se llevaron la victoria en la competición celebrada en Arrecife

La bahía de Arrecife se convirtió este pasado fin de semana en el epicentro de la vela regional, con la celebración del Campeonato de Canarias de la clase 420, y que reunió durante dos jornadas de competición a 14 tripulaciones de Lanzarote, Gran Canaria y Palma de Mallorca. El evento organizado por el Real Club Náutico de Arrecife estuvo marcado por las exigentes condiciones de navegación en el campo de regatas. Miguel Padrón y Luis Mesa, componentes del Real Club Náutico de Gran Canaria, se proclamaron campeones de Canarias.

El Campeonato de Canarias de 420 contó este fin de semana con la participación de Marta Mansito, regatista que se ha proclamado en dos ocasiones campeona del Mundo de Optimist, y que navegó junto a María Sánchez. También destacó la presencia de una tripulación invitada de Baleares, integrada por Amalia Coll y Laia Matos. Y en representación del Real Club Náutico de Arrecife navegaron Pedro Medina-Pedro de Armas, Coromoto Rodríguez-Anais Mestres y Alejandro Martín-Ariane Muñoz.

En la jornada del sábado, el viento sopló de componente norte con una intensidad estable de 15-16 nudos y rachas que alcanzaban de 22 a 25 nudos. El Comité de Regata pudo programar cuatro mangas, una más de las programadas inicialmente, y los lanzaroteños Pedro Medina y Pedro de Armas concluyeron la jornada en el sexto puesto de la general, empatados a puntuación con el quinto clasificado.

El domingo cambiaron las condiciones de viento y mar, y solo se pudo desarrollar una de las pruebas programadas del Campeonato de Canarias de 420. La tripulación formada por Miguel Padrón y Luis Mesa (RCNGC) se proclamó campeona de Canarias, logrando el triunfo en la única regata celebrada el domingo. El podio se completó con el segundo puesto de Miguel Méndez y Natalia Méndez (RCNGC) y la tercera posición de Pedro Scherschinski y Kai Kang (RCNGC).

Pedro Medina y Pedro de Armas sufrieron una descalificación en la prueba del domingo, y acabaron el Campeonato de Canarias de 420 situados en la octava posición de la general. La tripulación femenina formada por Coromoto Sánchez-Anais Mestres y la mixta integrada por Alejandro Martín-Ariane Muñoz, ocuparon la undécima y duodécima posición de la general, respectivamente.

A la finalización de la única regata del domingo se procedió a la entrega de trofeos del Campeonato de Canarias de 420, acto que se desarrolló en las instalaciones del Real Club Náutico de Arrecife, y que contó con la presencia de Estanislao Bethencourt, comodoro del club, y Juan José Roa, directivo del club.